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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 １ 議席番号 １３ 質 問 者 大豆生田春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

骨髄移植事業について 

 

 

 

 

 

 

終活を支援する事業の

導入について 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

本市の骨髄バンクドナー登録者数と周知方法に

ついて伺いたい 

骨髄移植ドナー支援事業奨励金制度の開始時か

らの交付者数を伺いたい 

骨髄移植後のワクチン再接種費の新たな補助は

できないか伺いたい 

 

本市における終活に関する悩み・不安などに対す

る相談窓口の現状を伺いたい 

終活に関する悩み・不安などに対する「終活おう

えん窓口」を新たに開設できないか伺いたい 

家族と情報共有するための「エンディングノー

ト」を作成配布する考えはあるか伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ２ 議席番号 ３ 質 問 者 鈴木 隆 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国民体育大会・同リハー

サル大会・全国障害者ス

ポーツ大会に向けた準

備状況などについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

デジタル化による行政

サービスの効率化と質

的向上などについて 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

（４） 

 

（５） 

 

（６） 

 

（７） 

 

（８） 

 

（９） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

） 

 

 

 

 

 

市内で行われるリハーサル大会３種目（相撲、ソ

フトボール、バドミントン）のこれまでの準備状

況及び今後のスケジュールについて伺います 

大会会場となる県北体育館などの整備や役割分

担などに関する県や関係団体（県・市）との連絡

調整状況について伺います 

審判や強化選手などの確保や育成などについて

伺います 

大会運営支援のための人員確保について伺いま

す 

経費の節減や選手団の歓迎会などの関連行事を

含めた大会運営の簡素化について伺います 

ふるさと納税制度を活用した大会開催準備や運

営のための財源確保について伺います 

環境が整った際の市内の児童生徒などによる競

技を直接観戦する機会について伺います 

大会に向けての広報普及を含む機運醸成や「おも

てなし」の具体的な取り組みについて伺います 

大会を地域の発展などへどのように活かしてい

くことを考えているか伺います 

 

自治体デジタルトランスフォーメーション（Ｄ

Ｘ）への対応について伺います 

令和２年２月から３月末日まで行われた市とＮ

ＴＴとの実証事業による成果について伺います

実証事業の結果を踏まえた業務での活用やデジ

タル化を進めるための専門職員などの確保につ

いて伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ２ 議席番号 ３ 質 問 者 鈴木 隆 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

デジタル化による学び

の保障などについて 

 

 

 

 

 

（４） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パソコンのデスクトップや Web 会議をする際の

背景に使用できる大田原市内の風景やお祭りの

コンテンツの配信等を通じた情報発信による大

田原市の魅力度向上について伺います 

 

令和２年１０月２０日付の文部科学省から各都

道府県教育委員会教育長宛の押印の見直し及び

デジタル化に関する通知への対応状況について

伺います 

ＧＩＧＡスクール構想（小中学生１人１台パソコ

ン端末整備）に対応した机、黒板モニターなどの

環境整備について伺います 

学童保育館におけるインターネット環境の整備

について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ３ 議席番号 １ 質 問 者 伊賀 純 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

令和3年度予算編成に向

け財政の現状認識につ

いて 

 

 

移住・定住サポートの考

え方について 

 

 

 

おおたわら応援チケッ

トの取り扱いの振り返

りについて 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

令和3年度の歳入歳出の見込みについて伺います 

見込みを受け、新年度の施策展開について市民生

活への影響とその対策についての考え方を伺い

ます 

 

市として行っている移住・定住サポートの内容と

今後の対応について伺います 

移住・定住者の住居対応として空き家バンクや市

営住宅を活用できないか伺います 

 

おおたわら応援チケット販売方法の市としての

政策評価を伺います 

今後の対応について認識を伺います 

 

 

5



質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ４ 議席番号 ５ 質 問 者 大塚 正義 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

インフルエンザ予防接

種について 

 

 

 

風しんの抗体検査及び

予防接種について 

 

 

梨の病害虫による市内

の被害状況について 

 

 

 

 

スマート農業について 

 

 

 

AI-OCR 等の導入につ

いて 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

本年度10月以降の市民の予防接種状況について

伺います 

大田原地区医師会内のワクチン数の確保状況に

ついて伺います 

 

42 歳～58 歳（昭和 37 年４月２日～昭和 54

年４月１日生まれ）の男性の抗体検査及び風しん

予防接種の受診状況について伺います 

 

令和２年６月頃に大量発生したカメムシ（チャバ

ネアオカメムシ等）による梨の農産物被害状況に

ついて伺います 

「梨・豊水」の、みつ症（生理障害）発生による

被害状況について伺います 

 

固定基地局（RTK-GPS）の設置を行い、農業用

及び産業用 ICT 機器の利用促進を図る考えがあ

るか伺います 

 

AI-OCR（Optical Character Reader）の導入

予定はあるか伺います 

RPA（Robotic Process Automation）の導入

予定はあるか伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ５ 議席番号 ２ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

中学校の部活動につい

て 

 

 

 

 

 

 

中学校の制服について 

 

 

 

 

 

 

鳥獣被害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

国際医療福祉大学との

連携を生かすことにつ

いて 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（2） 

 

 

 

 

運動部活動及び文化部活動のあり方について 

市はどの様に考えているか伺いたい 

2016 年の柔道部部活中の事故後の柔道部の負

傷例は、年間どのくらいか伺いたい 

勤務時間を超えて運動部及び文化部の部活指導

に携わる顧問の負担軽減の為、先生方の実態を把

握しているかを伺いたい 

 

全国的に増えている、ジェンダーレス化に対する

本市の考えを伺いたい 

中学校の制服について、ジェンダーレス化、冬場

の防寒及び犯罪等の危機管理の観点から、女子が

ズボンを選択できる制服を導入する考えはある

か伺いたい 

 

過去３年間のイノシシによる被害件数、被害額と

捕獲頭数を伺いたい 

捕獲・駆除一辺倒になる恐れがある為、県が作る

鳥獣保護管理事業計画に沿った対策になってい

るか伺いたい 

被害策に懸命な現場を後押しする予算の拡充を

国や県に求める考えがあるか伺いたい 

 

3000人近くの若者が大田原市に在住する事を、

市はどの様に捉えているか伺いたい 

日本共産党の行った青年アンケートで、多くの学

生が「広報おおたわら」を見たことがないと回答。

大田原市の情報を大いにPRする必要があると思

うが市の考えを伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ５ 議席番号 ２ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

  

 

 

 

（３） 

 

自治会の活動などにも地域に在住する学生の参

加を呼びかけ、地域住民との交流を通して自治会

の活性化を促す考えはあるか伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ６ 議席番号 １２ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

行政手続きにおける押

印廃止について（9月議

会継続質問） 

 

 

 

令和３年度一般会計予

算編成方針及び財政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

非接触式検温カメラ等

の導入について 

 

 

 

 

 

各種大会派遣費補助金

について 

 

栃木県新那須合同庁舎

建設に伴う市の施策に

ついて 

（１） 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

国において「行政手続き認印の全廃」など押印

廃止が急激に進んでいる。地方においても那須

塩原市は 10月末に 671種類、真岡市では 1月

1日に約 900種類を省略と報道されている。本

市の進捗状況と今後の方針を伺います 

 

基本方針における「大きな改革」の具体的内容

を伺います 

基本的事項である５パーセント減額の予算 293

億円について10月30日締めの歳入歳出予算見

積書をベースとした主な歳入及び歳出について

伺います 

財政力指数及び経常収支比率並びに地方債の将

来動向を伺います 

 

新型コロナウイルス対策を行うことによって、

市庁舎及び市有施設の来庁者数の動向について

伺います 

庁舎及び市有施設（保育園、小中学校等）の体

表面温度測定サーマルカメラ等の導入状況及び

今後の計画を伺います 

 

過去３年間の小中学校の大会派遣状況及び補助

金について伺います 

 

新那須合同庁舎敷地及び現行施設敷地の権利関

係及び今後の計画（公売、市への交換譲渡等）

を伺います 

現那須庁舎、県北健康福祉センター、大田原土

木事務所跡地の利活用を伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ７ 議席番号 ４ 質 問 者 斎藤 光浩 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

休日在宅当番医の改善

について 

 

 

 

大神地区における土砂

等の埋め立て盛り土工

事について 

 

 

 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

休日在宅当番医の現状について伺います 

休日在宅当番医院が対応に苦慮している場合な

ど総合病院等との連携が必要と考えるが市の考

えを伺います 

 

土砂等の埋め立て盛り土工事の事前説明につい

て伺います 

搬入する土砂等の安全性と水質調査・地質調査に

よる安全性の確認について伺います 

土砂流失の懸念について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ９ 議席番号 ６ 質 問 者 菊地 英樹 

 
質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大田原市の文化財につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

文化財の保存のためにどのような保護措置を図

っているのか伺います 

那須神社本殿、楼門とその周辺の建造物の修復事

業の計画や進捗状況について伺います 

那須神社の修復に係る費用や補助金等について

伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 １０ 議席番号 ８ 質 問 者 前田 則隆 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

コロナ禍での災害時避

難所開設について 

 

 

 

障害者差別解消の推進

について 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

 

 

 

コロナ禍での避難所開設運営方針策定後の取り

組みについて伺います 

福祉避難所、発熱などの専用避難について伺いま

す 

 

障害者差別解消法施行後約４年経過するが、市の

取り組みについて伺います 

市職員に対する研修について伺います 

教職員研修、児童・生徒への指導について伺いま

す 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 11 議席番号 １４ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新那須庁舎整備事業（合

同庁舎）について 

 

 

 

いのち支える大田原市

自殺対策計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

整備事業に伴う、県の方針と本市の考え方につい

て伺います 

合同庁舎建設に伴う跡地利用（県営住宅・市営住

宅新設）について伺います 

 

いのち支える大田原市自殺対策計画策定に伴う、

本市の取り組みの現状及び今後について伺いま

す 

心のケア（命の門番・ゲートキーパー）について 

・ゲートキーパー養成講座の実施状況及び育成推

進について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 １２ 議席番号 １１ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年度のこどもに関係

する予算について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「学校の働き方改革を

踏まえた部活動改革」に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

（５） 

 

（６） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（３） 

 

 

 

 

 

 

今年度の市単独予算で予算額の大きい小中学校

の給食費補助、保育料の減額、副食費の補助は維

持する方針か伺いたい 

小中学校の市単独の会計年度任用職員の数を増

やすべきと考えるが、市の考えを伺いたい 

幼稚園無償化に伴う保護者負担の逆転現象につ

いて、改善するつもりがあるか伺いたい 

学童保育の保育料の増額について伺いたい 

学童保育の保育料の多子世帯減免を民間学童に

も拡充すべきと考えるが、市の考えを伺いたい 

学童保育の障害児加配の認定の公平性をより担

保する方法について伺いたい 

 

文部科学省が出した「学校の働き方改革を踏まえ

た部活動改革」について、市の見解を伺いたい 

地域移行について、児童生徒、保護者、教員含め

研究チームの編成やアンケート調査等で課題の

洗い出しを行っていくべきと考えるが、市の見解

を伺いたい 

地域の側の受け入れ体制を早急に整えていく必

要があると思うが、市の見解を伺いたい 
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